

Ein dickes Dankeschön aus Indien

Helper mit Herz unterstützen die St. Clare Oral School for the Deaf

Lippstadt/Kerala – Seit mittlerweile sieben Jahren unterstützt der Lippstädter Verein Helper mit Herz die St. Clare Oral School for the Deaf, eine Sekundarschule für gehörlose und hörgeschädigte Schüler im südindischen Bundesstaat Kerala. Nun kamen von der Schule erfreuliche Nachrichten und ein dickes Dankeschön an die hiesigen Helfer, wie der Verein mitteilt.

Bei den zum Ende des letzten Schuljahres abgehaltenen Abschlussprüfungen hat die Schule den Spitzensplatz in Südinien belegt: Alle Schüler haben die Prüfung bestanden, elf von ihnen erreichten in allen Fächern die Bestnote, vier sogar die maximal mögliche Punktzahl. „All are happy here“ (alle sind glücklich hier), schrieb ihre Lehrerin Schwester Abhaya. „Das freut natürlich auch die Lippstädter Gruppe der Unterstützer, die in den letzten Jahren wesentliche Verbesserungen der schulischen Gebäude mitfinanzierten.“ Als Beispiele werden die Überdachung eines Teils des Schulhofs, der Bau einer neuen Küche und der Kauf eines Stromgenerators genannt. Außerdem wurde ein Schulbus angeschafft.



Die erfolgreichen Absolventen der St. Clare School for the Deaf in Kerala/Indien mit einigen ihrer Lehrer.

Wichtiger Teil der Hilfe sei die Beschaffung und Finanzierung von Hörgeräten beziehungsweise von Cochlea-Implantaten. „Letztere bieten sehr gute Chancen auf eine Verbesserung des Hörverstehens, wobei das Implantationsalter eine große Rolle spielt.“ Für die Familien sei ein solches Implantat und die damit verbundene Operation jedoch jenseits ihrer finanziellen Möglichkeiten.

Mit dem nach der Monsunzeit nun beginnendem neuen Schuljahr stehe als nächstes



Der neue Vorstand: (v.l.) Gerda Haselhorst, Gottfried Tepper und Ulrich Wilke sowie Pater Justin Palimantom.

die technische Ausstattung der neuen Schüler auf dem Programm, ebenso der Ersatz solcher Hörgeräte, die wachstumsbedingt nicht mehr passen. Dieses sowie weitere Projekte wurden kürzlich bei einem Treffen des Vorstands mit Pater Justin Palimantom besprochen. „Dieser ist seit einigen Jahren zur Ausbildung in Deutschland und wird in Kürze nach Indien zurückkehren, wo er dann unmittelbar vor Ort die Umsetzung der von der Lippstädter Helfergruppe unterstützten Projekte begleiten und organisieren kann.“

Personelle Änderungen in der Vereinsführung

Derweil gab es personelle Veränderungen in der Vereinsführung: Neuer Vorsitzender ist nach Wahl durch die Mitgliederversammlung Gottfried Tepper aus Erwitte, pensionierter Lehrer für Englisch und Erdkunde und durch einige private Indienreisen mit dem Land schon ein wenig vertraut. Für Kontinuität in der Vereinsführung sorgen laut Mitteilung Ulrich Wilke als zweiter Vorsitzender und Gerda Haselhorst als Kassenvorsteherin.